

Regards sur les jeunes de jadis et d'aujourd'hui - 1/1

Regards sur les jeunes de jadis et d'aujourd'hui On sait, que le temps s'écoule seconde après seconde et depuis toujours, le monde est en continuel changement, c'est lui qui vient avec des innovations en ce qui concerne la manière de vivre, de penser, de s'habiller, de se comporter et de passer les loisirs.

Regards sur les jeunes de jadis et d'aujourd'hui

On sait, que le temps s'écoule seconde après seconde et depuis toujours, le monde est en continu changement, c'est lui qui vient avec des innovations en ce qui concerne la manière de vivre, de penser, de s'habiller, de se comporter et de passer les loisirs.

Si au début de XX -ieme siècle les demoiselles et les dames portaient des robes à crinoline, des chapeaux à calotte plate et des ombrelles, les messieurs manifestaient leur élégance par le frac et le chapeau à haute forme. Tout le monde se saluait par des révérences et liait d'amitié aux salons de luxe ; les amours naissaient aux bals où la langue française (au moins dans notre pays) était la preuve indiscutable d'une éducation d'élite. À l'époque, on se parlait d'une société élégante au propre et au figuré à la fois ; elle passait ses loisirs dans les célèbres thés dansants, où la musique en vogue restait toujours le tango ou la valse viennoise qui pour la plupart d'entre nous – la jeune génération d'aujourd'hui – ne sont guère attirants (malheureusement).

Des nos jours, il y a des jeunes avec une personnalité vraiment forte. Ils ont posé des barrières visibles entre LE PASSÉ et LEUR présent. Et ça s'est sûr : l'anglais parlé en argot, les jeans, les t-shirts personnalisés avec leurs idoles, la musique rock, punk, etc., l'attitude rebelle à tout pas, les amours nés en clubs sont les marques incontestables d'une génération qui a transformé le monde, a posé les bases d'une nouvelle vogue et – pourquoi pas ? – « a crayonné » devant nos yeux LE FUTUR.

Maintenant, ce sont nous qui nous demandons s'il est recommandable de leur permettre continuer dans cette manière. Donnez – moi l'occasion d'exprimer dans cette humble page quelques opinions propres : je suis émerveillée par la robe à crinoline et par la valseet j'ai 23 ans....donc j'appartiens plutôt à la nouvelle pensée ...et pour cela j'adore les jeans, et j'aime bien les jeunes qui ont une personnalité prononcée. Donc, ou dois- je me situer ? Sur le pont qui fait la liaison entre le passé et le futur : dans ce PRÉSENT à plusieurs facettes, ce présent qui aujourd'hui se rassemble beaucoup au passé, et puis le considère démodé.

C'est impossible qu'une génération n'ait rien du bon ... Comme les jeunes de jadis, nos jeunes ont aussi des choses intéressantes à démontrer. Pour cela ils ont besoin d'un peu de tolérance, un peu d'impulsion de notre part pour affirmer leur talent. Croyez-moi, ça vaut la peine ! Le revers de la médaille est aussi valable : Mes jeunes, le passé a beaucoup de coutumes « super chouette » !

Chaleureusement, Lavinia